



Ministerium für Landesentwicklung und Verkehr

Straßenabschnitt zwischen Wellen und B 1 wird saniert

Ab Montag (21.09.) wird die Landesstraße (L) 46 zwischen dem Ortsausgang Wellen und der Kreuzung mit der Bundesstraße (B) 1 saniert. Autofahrer müssen knapp drei Wochen lang mit Behinderungen rechnen.

Für knapp 400.000 Euro wird die Asphaltdecke erneuert. Darüber hinaus werden im Zuge der Arbeiten auch Schäden in den Randbereichen des gut anderthalb Kilometer langen Abschnitts beseitigt.

Dafür muss die L 46 bis voraussichtlich 9. Oktober voll gesperrt werden.

Von Wellen kommend wird der Verkehr solange über Klein Rodensleben (L 46) und Niederndodeleben (L 49) nach Irxleben (K 1163) auf die B 1 umgeleitet (Gegenrichtung analog).

Der Knotenpunktbereich L 46/B 1 ist nicht von der Maßnahme betroffen (wurde erst Anfang des Jahres saniert), so dass der fließende Verkehr auf der Bundesstraße zwischen Eichenbarleben und Irxleben ungehindert rollen kann.

Zu Ihrer Information:

Die L 46 wurde im Jahr 1992 grundhaft ausgebaut und dabei verbreitert. Seitdem erfolgten auf der Strecke keine größeren Instandhaltungsarbeiten.

Die neue Deckschicht wird unter Einbeziehung eines sogenannten Beschickers eingebaut. Dadurch wird nicht nur die Qualität der einzubauenden Schicht erhöht, sondern auch die Bauzeit um rund ein Drittel verkürzt.

Impressum:
Ministerium für Landesentwicklung und Verkehr
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse@mlv.sachsen.anhalt.de